

# *Dedicarán a Eusebio Leal y a China próxima Feria Internacional del Libro Cuba 2018*

---



La Habana, 17 abr (RHC) La XXVII Feria Internacional del Libro, Cuba, 2018 estará dedicada al Doctor Eusebio Leal Spengler, notable intelectual e Historiador de La Habana, y tendrá como país invitado de honor a la República Popular China.

Juan Rodríguez Cabrera, presidente del Comité Organizador de la XXVI Feria del Libro, dijo que la próxima edición rendirá homenaje a Leal Spengler y propondrá una representativa muestra de la cultura milenaria de la nación asiática.

Rodríguez Cabrera significó en esta edición la venta de un millón 84 mil 580 ejemplares, 220 mil 726 más que en 2016, a la vez que resaltó la visita de más de un millón 800 mil personas.

Destacó el incremento de la participación extranjera, representada por 46 países de donde vinieron más de 500 intelectuales, entre ellos el escritor franco-español Ignacio Ramonet, Atilio Borón, de Argentina, el teólogo brasileño Frei Betto y el afamado irlandés Joseph O'Connor.

Expresó que pese al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos a Cuba, que acarrea daños a la industria cubana del libro, se presentaron 746 novedades y se desarrollaron más de dos mil 500 acciones literarias.

Subrayó la consolidación del alcance comunitario de la fiesta del libro, que llegó a diversos consejos populares, escuelas, hospitales y centros laborales, y señaló la necesidad de incrementar en próximas ediciones la oferta de productos digitales que estimulen el hábito de la lectura.

El ministro de Cultura, Abel Prieto Jiménez, presentó el libro Fidel Castro Ruz. *Exequias*, con 166 imágenes captadas por ocho fotógrafos durante el recorrido de la caravana que trasladó las cenizas del líder desde La Habana hasta la urbe santiaguera, tras su fallecimiento el 25 de noviembre último.

Un pueblo estremecido ante la pérdida del Comandante en Jefe, hombres y mujeres del campo y la ciudad con carteles hechos por sus manos para homenajearlo, niños y jóvenes con la frase "Yo soy Fidel" estampadas en el rostro, son algunas de las instantáneas mostradas en el texto, editado en España.

Hay un tesoro en esas imágenes que no se puede traducir en palabras, manifestó Abel Prieto, quien calificó las fotos de un valor incalculable.

Asimismo, se presentó el documental *El mérito de seguir vivo*, de los Estudios Mundo Latino, y que recoge momentos significativos del tributo del pueblo cubano a Fidel hasta la llegada de la caravana al cementerio patrimonial Santa Ifigenia, de la Ciudad Héroe.

En el contexto de cierre de la feria, Lázaro Expósito Canto, miembro del Comité Central (CC) del Partido Comunista de Cuba (PCC) y primer secretario en la provincia de Santiago de Cuba, recibió el reconocimiento *La Utilidad de la Virtud*, que confiere la Sociedad Cultural José Martí (SCJM).

Al entregar el galardón a Expósito Canto, el vicepresidente de la SCJM, René González Sehwerert, resaltó los méritos del agasajado, un ferviente defensor del ideario del Héroe Nacional, a cuya divulgación ha contribuido.

Una gala artística matizó la clausura del capítulo santiaguero de la magna cita de las letras cubanas, que marcó el final del evento en Cuba.

Asistieron, además, al encuentro Beatriz Johnson Urrutia, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, y Armando Hart Dávalos, director de la Oficina del Programa Martiano y presidente de la SCJM, a quien estuvo dedicada la fiesta de la lectura, entre otros invitados. (Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/127207-dedicaran-a-eusebio-leal-y-a-china-proxima-feria-internacional-del-libro-cuba-2018>



**Radio Habana Cuba**